

GETAFE, 2 DE JULIO DE 1961

Depósito legal: M. 6.744-1958

El Evangelio dice hoy...

Un milagro que se repite

Por aquellos días se juntó, otra vez, alrededor de Jesús, una gran muchedumbre de gente y, como no tenían de qué comer, el Señor llamó aparte a sus discipulos y les dijo:

Me da lástima esta gente, porque ya hace tres días que vienen conmigo y no tienen qué comer, y si los despido así en ayunas para sus casas desfallecerán en el camino, porque algunos vinieron de lejos.

Sus discípulos le dijeron: ¿Y de donde vamos a sacar pan para hartarlos aquí en este desierto? Y les pregunta Jesús: ¿Cuántos panes tenéis?

Y los discipulos le contestaron:

¡Siete!

Mandó entonces que se sentara la muchedumbre sobre la hierba y, tomando los siete panes dió gracias, los partió y los dió a sus discipulos para que los sirvieran. Y los distripulos petre la gente También tenjan

buyeron entre la gente. También tenian unos pececillos, y habiéndolos bendecido mando que igualmente los distribuyesen.

Comieron todos hasta hartarse, y de los mendrugos que sobraron llenaron después hasta siete cestos.

Eran los que habían comido como unos cuatro mil.

Y después los mandó marchar.

¡Y poco a gusto que se irían! ¡Así que no les habia traido cuenta!...

¡Ya lo creo que trae cuenta seguir a Cristo!... A veces hay que fatigarse y andar largo y cansarse mucho y pasarlo medianamente... Sin embargo, trae cuenta, amigo mío, trae cuenta irse tras de Cristo y aguan-

— Ante una final ——

Unas reflexiones se me ocurren... Y como se me ocurren, ¡allá van!

La final, desde luego, no es la de fútbol; es la del curso de Acción Católica.

Ya estamos de vacaciones, pese a todos los pesares. Las vacaciones se imponen.

Pero las vacaciones no son más que un cambio de postura, para trabajar de nuevo con más ánimos.

Y pensando en este cambio de postura y en el trabajo terminado y el que ha de empezar, ha saltado la lección. Menester es un poco de examen de conciencia o, si lo prefieres, un poco de revisión de vida, con palabra tan en boga hoy...

¡Y qué lección! No es nueva, ciertamen-

te; pero si cada día más urgente.

Otra vez he comprobado la urgencia inaplazable de mantener una unión que cada día se echa de menos y que cada día es, sin embargo, más inaplazable.

Si la unión hace la fuerza, ¡cuántas fuerzas estupendas se están deshaciendo por causa de la desunión en el apostolado!

Mal éste, me sospecho, más extendido de lo que pudiera creerse, si juzgamos por las quejas del actual Papa, que apenas hay día que no insista en sus audiencias en la necesidad de mantener esta unión.

cesidad de mantener esta unión.

El caso es que cuanto más se piensa menos se acaba de comprender este extraño proceder, cuando se trata de obras de apostolado y de buscar la gloria de Dios y el bien de las almas.

¿No resultaría absurdo e intolerable que en el ejército cada uno hiciera la guerra, o simplemente la milicia, por su cuenta?...

Cuando tantos y tan graves y apremiantes problemas se le plantean a la Iglesia de Cristo en todo el mundo, ¿no resulta triste y lamentable, por lo menos, que se despilfarren energías entre los seguidores de Cristo?... Yo quisiera que en el ánimo de todos cuantos me leen quedara clavada hoy como saeta vibrando al viento de firmes decisiones, esta insistente llamada, que no es mía, que es de la Iglesia, que es del Papa, ¡que es de Cristo!

Amigos y hermanos míos, unidos por los mismos sacramentos y creyentes de idéntica fe, juntemos todos, lealmente, nuestras vidas con todo cuanto son y pueden para ponerlas a los pies de Cristo al servicio de su Iglesia, formando disciplinadamente el ejército pacífico de los que pelean las batallas de las almas.

tar con El y por El, porque el Señor toma nota de ello.

Y si es necesario un milagro para ayudarnos, pues ¡milagro al canto! Y hasta de los gordos, si hace falta...

¡Sigue a Cristo, hombre, sigue a Cristo!, que te trae cuenta.

POR EL SANTO BAUTISMO ENTRARON EN LA IGLESIA DE DIOS desde la Hoja anterior: Angel García Sánchez, hijo de Domingo y Juliara; Julián Aceprón Valenciano, de Federico y Custodia; Josefa Tejero Hernández, de Félix y Juliana; Angel Herreros Go-dez, de Fenx y Junana, Angel Herreros Co zález, de A. José y Carmen; Bernardino Garcia Piqueras, de Bernardino y Angeles; Juan C. Martínez Racionero, de José y Dionisia; Mercedes Ranera Montiel, de Julian y Modesta; Angeles Diaz Yugo, de Pedro y Adolfina; Juan C. Mantilla Gutiérrez, de Jesús y Josefa; Laura Clarambo Ferrete, de Miguel y Ana; Milagros Ocaña Gayoso, de Francisco y Angeles; Andrés González Zaragoza, de Félix y Josefa; Asunción Lopez Muñoz, de Rufino e Isabel; Juan C. Garcia Crespo, de Nicolás y Josefa; Angeles Ra-mos Gómez, de Valentín y Emilia; Victoria de Diego Pascual, de Juan y Victoria; Eduardo Sánchez Izquierdo, de Amalio y Amparo; Carmen Martín Torrejón, de Angel y Angeles; Rosa M. Villalba Arrogante, de Pablo y Emilia; Juan M. Capilla Expó-sito, de Juan y María; María T. Nogales Bró, de Hilario y Esperanza (nacida en Ma-drid); Luis H. Domínguez Ortega, de Luis y Patrocinio; Enrique Sartis González, de Enrique y Natividad; Pilar Picazo Picazo, de José y Pilar; Elena Quijada García, de Tomás y Juana; Ana I. Ruiz Valle, de Franrollas y Juana, Ana I. Ruiz vane, de Francisco y Carmen; Pedro Márquez Arce, de Francisco e Irene; Consolación Pérez Jiménez, de Fulgencio y Carmen; Victoria Rodriguez Rodríguez, de Darío y Acacia; Juan A. Jurado Real, de Juan y Ana.

Enhorabuena a sus afortunados padres.

SE HAN CASADO Y VELADO: José A. Velando Yor con Angeles del Alamo Benavente, Gregorio Martín Huerta con M. Josefa Vara González; Antonio Manzanedo Morales con Manuela García Alvarez; Félix Miqueleiz Alfaro con María García Ochoa; Miguel Gil Rubio con Adela González Carranza; José Ballesteros Cuesta con Vicenta Cancho Ro-singana; José Gómez García con Carmen Muñoz Albacete: Alfredo González González con Rosario Merino Padilla; Miguel Mateos Logroño con Carmen Pérez Gutiérrez; Juan Tur Riera con Cruz Salas Manjón; Juan Montero García con Bernardina Calcerrada Domínguez, Francisco de la Cruz Rodríguez con Rafaela Rodríguez. ¡Que el Señor haga fecundas estas ben-

diciones!

ENTREGARON SU ALMA A DIOS: Julia Rubio Gaitán, de 62 años: Amelia Peregrina García, de 39 años; Alejandro Cuartero Perea, de 62 años; Rufino Torresano Barrios, de 56 años; José Ramón Vara Mesa, de ocho meses: José Luis Cámara Escudero, de dos meses.

¡Que el Sepor les de el eterno descanso!

* * *

Recordamos que cualquier error u omisión son completamente involuntarios y contra nuestros deseos.

Recordamos también aquí que sólo se ponen los bautizos celebrados en nuestra Parroquia, no los de fuera. Recordamos, por fin, que las bodas se ponen cuando han cumplido todos los requisitos debidos (como, por ejemplo, las velaciones)...

¡Avisenos, por favor, y con gusto corre-

giremos nuestra equivocación!

Se han celebrado funerales de aniversario por Paula Diaz, de Bravo (2.º), Eusebio Vara Campillo, Honorio Vaquero Carrillo y Gerardo Gómez Rizaldos.

La Congregación de la Virgen de los Angeles celebró funerales por Eduardo González y Carmen Sacristán, y la Cofradía del Carmen y Animas por Carmen Sacristán.

Se están terminando las misas gregorianas por Angela Fiscowich, viuda de Mengs. A todos los familiares de estos difuntos les renovamos nuestro pésame.

* * *

Como habrán podido observar nuestros lectores, hay algunas asociaciones que sufragan funerales por sus asociados siempre que los familiares se ocupen de ello. Para orientación de éstos anotamos que estas asociaciones son: Cofradía del Santísimo (la Sacramental), Cofradía del Carmen y de las Animas y Congregación de la Santisima Virgen de los Angeles.

Repetimos que de esto han de ocuparse los familiares, y que en esta gestión encon-

trarán facilidades.

Qué bien ha sabido escoger la señorita Carmen de Miguel que el día 22 del pasado mes de junio ha ingresado en el Noviciado de las RR. de la S. Familia (vulgo, Ursulinas). Enhorabuena muy sincera por esta decisión. Y que sea fiel a la llamada. Bueno, de esta enhorabuena también dejamos algo para sus padres, que no han puesto poco...

Sigue San Antonio teniendo muchos y generosos devotos, a juzgar por el dia de su fiesta, que ha sido doble y con muy no-table asistencia, sobre todo la de la tarde.

Hay mucho interés para las excursiones que se están preparando, y más, sobre todo, para asistir al Congreso Eucarístico Internacional de Zaragoza en el próximo mes de septiembre. De éste, algo más va en otro sitio.

Si piensas casarte pronto, no esperes a última hora para arreglar tus papeles; por de pronto, habla con el señor Cura por lo menos con dos meses de anticipación. No pretendas que los demás corran si tú te quedas parado. * * *

ENCARECIDAMENTE SE RUEGA A TODAS LAS MUJERES DE CUALQUIER EDAD O CONDICIÓN QUE RESPETEN CON SUS VESTIDOS LA CASA DE DIOS.

> Sea usted razonable y evitese el mal rato de no poder pasar si no va como Dios manda. Y no olvide que nosotros cumplimos un deber bien penoso.

Comprimidos y Gazpacho

Si. Cositas ligeras, porque el calor quita las ganas... Cositas que ayuden con poco peso para el estómago y menos para la

Y no den trabajo al higado ni a las bilis.

¡Hacen falta padres!

Hacen falta padres... que se ocupen de que sus hijos oigan misa en los domingos... ¿porque se han dado ustedes cuenta de los poquisimos niños que van a misa en cuanto se terminan los colegios y las escuelas?

También en verano

hay Dios ... y hay obligaciones para con Dios.

También en verano hay obligación de ser decentes y de parecerlo... ¡Hasta en los vestidos!... y ¡hasta en las diversiones!

Dios no se va de vacaciones!

Quijotes de barato

suelen abundar donde no hacen falta. Senorita, ese vestido..., esa postura... Senora, ese sitio... En seguida aparecerá algún quijote de esos protestando indignado de esa falta de galantería...

Claro que después, en el autobús, en el Metro, simplemente en el cine..., desaparece toda esa caballerosidad... Es más práctico meter la cabeza en el periódico o ponerse a mirar por la ventanilla o hacerse el distraído, sin más...; la cosa es seguir en su asiento, y ¡caiga quien caiga!

¿Por qué a la puerta?

Los que oyen misa en la puerta de la iglesia. Precisamente en la puerta y siem-pre en la puerta. ¿Por qué? ¿Para salir más

(Sigue Vida Parroquial)

«Insistan los párrocos y predicadores, con oportunidad y sin ella, para que los fieles bauticen a sus nijos dentro de los ocho primeros días siguientes al nacimienot.» (Asi lo mandan las leyes de la Iglesia.)

¿Ve usted, amigo mio, como eso de los bautizos pronto no es una rareza del señor

Recordamos que en esta Parroquia es costumbre que no se bauticen por la tarde aquellos niños que pasan de los quince días. Y esta costumbre está muy puesta en razón, según los deseos de la Iglesia.

pronto? ¿Para estar más frescos? ¿Para verlo todo sin ser vistos? ¿Por recogimiento? ¿Por distracción? ¿Sin saber por qué?

¿Por qué a la puerta? (Esto es de El Te-

rol.)

El peor de los demonios

es el que tiene cara de bueno. No hay diablo que haga más daño que el que se viste de bueno y hasta de piadoso. Y si la cara es de buena..., entonces ¡que Dios me ampare! ¡Menudo negocio para el diablo!

Cosas dificiles

¿Qué es más difícil que «dar la hora»? Dar el dinero.

¿Qué es más difícil que dar el dinero? Dar la comida y el vestido y la casa.

¿Qué es más difícil que dar la comida y el vestido y la casa? Dar la propia sangre. ¿Qué es más difícil que dar la propia sangre? Dar... las gracias. (El Terol.)

¡Algo más!

No ser malo... ¡Qué poca cosa es! Ser bueno, positivamente bueno, obrador de acciones buenas..., ¡eso ya vale algo

Y eso, precisamente, es lo que prometiste en el bautismo...

Un gran acontecimiento

Sin duda, lo será en la vida religiosa de España el próximo Congreso Eucaristico anunciado para celebrarse en Zaragoza.

Será muy interesante en todos sus aspectos.

Como tema central va el de la Santa Misa, estudiado amplia y sugestivamente.

Habrá actos especiales para labradores, deportistas, etc.

Se representaran autos sacramentales. Una exposición de Arte Sacro con valiosísimas aportaciones de joyas artísticas relacionadas con la Eucaristía.

La Adoración Nocturna de toda España celebrará el sábado 23 una solemnísima Vi-

gilia en el templo del Pilar.

Todo terminará con una magna procesión final.

En resumen, sera algo grande y extraordinario, con concurrencia de gentes de toda España.

Por eso es urgente que tomemos las precauciones acostumbradas en estos casos. En la Parroquia estamos dispuestos a

prestar nuestra información a cuantos lo deseen, a condición de que no esperen a última hora.

¿Se acuerda usted del veraneo de los niños? LUCEAT! publicó una llamada en su número anterio:. ¿Qué ha respondido usted?



Santa Misal—Días laborables, a las siete y a las ocho, por la mañana. Por la tarde, a las ocho.

Días de fiesta de la Iglesia.—Por la mañana, a las seis y media, a las ocho y media, a las diez y media y a las doce. Por la tarde, a las seis. Todas éstas son en la Parroquia.

En La Alhóndiga, a las nueve y media. En San José, a las trece (una de la tarde).

Todas las tardes, hay ejercicio eucarístico y Santo Rosario a las siete y media los días laborables y a las seis y media los festivos.

Dia 7.-Primer viernes de mes.

Día 8.—Empieza la novena a la Virgen del Carmen.

Dia 15.—Adoración Nocturna, a las once de la noche.

Día 16.—Fiesta a la Virgen del Carmen, a las doce menos cuarto.

Día 20.—Triduo a Santa María Magdalena, titular de la Parroquia.

Dia 22.—A las ocho de la tarde solemne función en honor de Santa María Magda-

lena.

Día 25.—Santiago, Apóstol y Patrón de Espeña. Es fiesta de precepto, con obligación de oir misa.

Dia 31.—Triduo a la Virgen de los Angeles.

Día 2 de agosto.—A las once, misa solemne, en el Cerro, a la Virgen de los Angeles; por la tarde la acostumbrada procesión.

merecido descanso
de tantas buenas almas
como reparten el LUCEAT!
en su distribución popular
entre todas las familias de Getafe
comunicamos a nuestros lectores
que el mes de agosto
no saldrá LUCEAT!
Nos despedimos hoy
hasta septiembre,
Dios mediante.
¡Buen verano!

«...Que déis a conocer con plena con-

«...Que déis a conocer con plena confianza a vuestros jefes espirituales (obispos y sacerdotes a ellos asociados) vuestras realizaciones; que aceptéis con plena docilidad las decisiones del jefe de la diócesis, incluso si exigen el sacrificio de un punto de vista o de una preferencia personal.» (Esto ha dicho el Papa a una peregrinación francesa el 13 de mayo último.)

= Lo Social y la Iglesia ==

LA PAZ SOCIAL

La paz es condición indispensable, en el orden terreno, para el desarrollo y perfección del hombre y en el orden sobrenatural la paz es condición para la difusión de la vida cristiana y la salvación de las almas.

La verdadera paz no es el resultado de un mero equilibrio de fuerzas, sino la consecuencia de una perfecta ordenación juridica en la que no hay lugar para la injusticia. La Paz es obra de la Justicia.

Tampoco es la paz un concepto meramente negativo, que equivale a ausencia de lucha. Según San Agustín la paz es tranquilidad en el orden. Supone, pues, que en la universal armonia de la vida social, todos y cada uno tienen designado y ocupan su lugar propio.

Para promover la paz

se exige crear las condiciones sociales que permitan a cada hombre alcanzar aquel lugar que le corresponde, de acuerdo con la vocación y las capacidades personales que Dios le otorgó, y disponer para ello de los medios adecuados. Esto vale tanto para la paz social en el interior de una comunidad política, como para la paz entre las diversas naciones, que componen la comunidad política, como para la paz entre las diversas naciones, que componen la comunidad terternaciones.

La auténtica paz

Ahora bien, la paz que florece en el exterior, alimentando la seguridad y la felicidad de los hombres, habita serena en el interior del espíritu. De donde la auténtica raiz de la paz social no es otra que la paz interior con Dios y el amor fraterno entre todos los hombres y entre todos los pueblos, como hijos de un mismo Padre divino.

(Lea usted «Breviario de Pastoral Social», núms. 41-44.)

DESPACHO PARROQUIAL

DURANTE EL VERANO HAY ESTE HORARIO:

Lunes, miércoles y viernes

por la mañana: de siete a nueve; por la tarde: desde las seis y media hasta las siete y media.

Domingos.

por la mañana: desde las seis hasta las nueve. por la tarde: desde las cinco has-

ta las seis.

LUGAR: SIEMPRE EN LA PARROQUIA

Gráficas Yagües, S. L.-Madrid.